



Gran afluencia en Lo Vásquez anticipa masiva peregrinación

CASABLANCA. Senapred declaró alerta temprana preventiva para reforzar el monitoreo de las condiciones climáticas y de seguridad durante la fiesta católica.

Valentina Miranda
ciudades@mercuriovalpo.cl

Estrictas medidas de control para que la Ruta 68 esté despejada para las caminatas de los peregrinos que quieren participar hoy de la tradicional celebración que se realiza en el templo de Lo Vásquez con motivo de la Inmaculada Concepción, dispusieron distintos servicios regionales. El templo recibió ayer, jornada previa a la conmemoración, a miles de personas, lo que anticipa una masiva peregrinación, tal como lo preveían en la semana tanto Carabineros como el Obispado.

Junto al reforzamiento policial y la interrupción del tránsito vehicular en la Ruta 68 en el tramo de Lo Vásquez, el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) decretó alerta preventiva ante ocurrencia de incendios forestales.

“Esta alerta ayuda a contribuir a reforzar el monitoreo de las condiciones de la ruta, las condiciones meteorológicas de la jornada y así sucesivamente distintos hitos que puedan poner en riesgo lo que es la continuidad de este evento masivo” explicó Patricio Araneda, jefe regional del Senapred.

PRECAUCIONES CLIMÁTICAS

Para la jornada de hoy, las autoridades pronostican llegar a una máxima cercana a los 29°C, que por lo demás corresponde a “condiciones que son norma-



MILES DE PERSONAS ACUDIERON AYER AL TEMPLO.

les para la época acá en el sector de Casablanca. Por cuanto también hacemos un llamado a la ciudadanía al uso del bloqueador, el uso de la prevención de incendios forestales, el tema de la hidratación, el uso de los gorros, etc. y sobre todo en estas caminatas de larga extensión”, añadió Araneda.

Además se ha llevado a cabo un trabajo preventivo con Conaf, Defensa Civil y policías para evitar incidentes con posibles focos de incendios.

“ES UN ACTO CREYENTE”

El padre César Flores, vicerrector del Santuario Purísima de Lo Vásquez, destacó la alegría

“Hay todo un sinfín de personas, que están al servicio de los peregrinos para que ellos puedan sentir esa mano amiga de la Virgen”

Padre César Flores
Santuario Lo Vásquez

de recibir a los fligreses en esta fecha tan importante.

“Muchos comienzan a caminar y el caminar es un acto creyente. Desde aquí como Santuario hemos dispuesto un lugar para encontrarse con ella, para el pago de mandas, para poder encontrarse con la Vir-

gen. También hay lugares donde se pueden reconciliar con el Señor a través del sacramento por supuesto la Eucaristía”.

“Hay todo un sinfín de personas, sacerdotes, personal consagrado, religiosa que están al servicio de los peregrinos para que ellos de verdad puedan sentir esa mano amiga de la Virgen María”, añadió.

Según señaló el sacerdote, las Eucaristías se estarán realizando cada 1 hora de forma ininterrumpida hasta las 6 de la tarde, dando paso a la procesión en honor a la Virgen de Lo Vásquez. “Está todo dispuesto para que el peregrino se pueda sentir seguro en el caminar”, indicó. ☞